
かかっていい
なんてことはない
日々感染対策へのご協力、本当にありがとうございます。

これから元の生活に戻るように、様々な制限が緩和
されていきます。一歩一歩進んでいきます。

でも、お薬が出来たから、規制が緩和
されたから、だから
「感染症にかかっていい」
なんてことはありません。

この３年間、医療機関や薬局に
かかる患者さんは減っています。
これはとても喜ばしいことです。

この３年で学んだことを、
ぜひ未来に活かして、健康な
生活を続けてください。

薬剤師はいつでも、
病気のこと、介護のこと、
もちろんお薬のことを
通して、皆さんの健康な
生活をお手伝いします。

一般社団法人

旭川薬剤師会
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